
 

 

RESOCONTO RIUNIONE MI OO SS 5 APRILE 2022 

Settore comparto Istruzione e Ricerca 

’procedure di aggiornamento delle graduatorie provinciali e di istituto di 

cui all’articolo 4, commi 6-bis e 6-ter, della legge 3 maggio 1999, n. 124 

e di conferimento delle relative supplenze per il personale docente ed 

educativo’’ 

Si è tenuta in giornata 5 aprile 2022, alle ore 15,00,  la riunione in  

videoconferenza con il Ministero  dell’istruzione settore  comparto 

–istruzione  e le organizzazioni sindacali   per Informativa  sull’ 

O.M. concernente ‘’le procedure di aggiornamento delle 

graduatorie provinciali e di istituto di cui all’articolo 4, commi 6-bis 

e 6-ter, della legge 3 maggio 1999, n. 124 e di conferimento delle 

relative supplenze per il personale docente ed educativo’’.  La bozza 

presentata in sostituzione dell’OM 60\2020, e con cui secondo 

l’amministrazione sarebbe in linea, è stata contestata in massima 

parte riguardo alle tempistiche relative alla istanza di 

partecipazione che non possono intendersi a breve termine e che 

dovrebbero contemplare 30 giorni di tempo per la presentazione 

delle domande anziché i 20 proposti. Fortemente dibattuti sono 

stati soprattutto  gli articoli che riguardano: le modalità di 

attribuzione delle supplenze sia da GPS sia da GI; la disponibilità e  

pubblicazione dei posti ;  le specifiche disposizioni  per le classi di 

concorso  A-53,A-55.A-63,A-64 verso cui  necessitano esclusivi 

interventi di correzione e inquadramento con le circolari di 

chiarimento emanate  dopo il 2020 ; le modalità di conferimento 

delle supplenze da GPS e da GI  e per ultimo,  ma non meno 

importante , sugli effetti del mancato perfezionamento , rinuncia 



e risoluzione anticipata del rapporto di lavoro, che appaiono 

decisamente sanzionatori  e in pejus    rispetto alla già discussa 

precedente  affrettata ordinanza  ministeriale n 60 nonché  al 

regolamento del 2007. Abbiamo richiesto per l’ennesima volta 

l’introduzione della norma sul soccorso istruttorio previsto dall’art 

6 della L 241\90 per limitare e meglio governare il contenzioso che 

in questo biennio scorso è stato caratterizzante e copioso. E’ stato 

richiesto un incontro con i responsabili del sistema informatico e 

nello stesso tempo di divisione delle questioni inerenti la parta 

normativa dell’OM di riferimento per le GPS\GI e il sistema 

informatizzato delle nomine, chiarendo comunque che l’una 

dipende, sia pur indirettamente dall’altro.   Dopo diverse ore di 

dibattimento, si è indirizzata la discussione verso il ripristino delle 

corrette relazioni sindacali, perché un argomento così importante 

come   questo dell’attribuzione degli incarichi, non s può limitarsi 

a una semplice informativa con cui l’amministrazione opera senza 

considerazione di quanto rilevato e segnalato da tutte le OO SS. 

Pertanto, si è reso necessario   l’intervento del confronto   che nei 

prossimi giorni sarà attivato tra amministrazione e OO SS   al fine 

di addivenire ad un provvedimento ministeriale   condiviso e 

applicabile nel rispetto di tuti i diritti   degli aspiranti in graduatoria. 

Rispetto alla tempistica di emanazione della Ordinanza non ci sono 

per il m omento indicazioni previste, rimaniamo nell’attesa del 

confronto e invieremo al più presto le nostre osservazioni scritte  

La delegazione    

 

 


